
                                                                                                

    

    

    

                                                                            Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da SerraCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro da SerraCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro da SerraCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra    
                                                                                                                              ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL    
 

                                        Avenida Duque de Caxias, 1799, Centro - São Pedro da Serra - RS 

 

ATA N.° 18/2016 

Aos quatorze dias do mês de Junho de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e cinco 

minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou 

que o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um (01) ofício destinado ao Departamento Pessoal, um (01) oficio à 1ª 

Coordenaria Regional de Saúde e três (03) ofícios ao Gabinete do Prefeito. Em 

correspondências recebidas havia dois (02) ofícios do Poder Executivo, um (01) convite 

a participar da inauguração da unidade básica de saúde de Campestre Alto que se 

realizará dia vinte e quatro do corrente mês e um (01) oficio do Tribunal de Contas do 

Estado, encaminhando para julgamento o Processo de Contas n.° 002924-0200/14-2, 

referente ao exercício financeiro de 2014. Em seguida, o Secretário procedeu com a 

leitura do Projeto de Lei número trinta e três (33), que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a firmar convênio com a Associação Municipal de Artesãos Cantinho da Arte 

de São Pedro da serra e dá outras providencias; e Projeto de Lei número trinta e quatro 

(34), que autoriza o poder Executivo Municipal a celebrar convênio com a Sociedade de 

Canto Sempre Viva e dá outras providencias. Conforme na ordem do dia, o Secretário 

procedeu com a leitura do Parecer ao Projeto de Lei número vinte e sete (27), que 

colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Logo após, foi realizada a leitura do 

Parecer ao Projeto de Lei número vinte e oito (28), que em discussão o Vereador Auri 

Leopoldo Hensel questionou qual o valor e como o Poder Executivo se baseia para 

cobrar o alvará. Em resposta o Assessor Jurídico informou que há uma tabela 

estabelecendo o cálculo e os valores para o comércio permanente, temporário e 

ambulantes. Diante deste, o vereador mencionou novamente os comerciantes 

ambulantes que circulam pelo Município irregulares e sem nenhuma fiscalização e 

questionou se caso o munícipe queira denunciar, a quem deve recorrer. Mediante 
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questionamento o Presidente Guilherme Schmitz solicitou o encaminhamento de oficio 

ao Poder Executivo, além de requerer que o servidor responsável em atender as 

denúncias haja com neutralidade e ética havendo sigilo do nome do denunciante, bem 

como que seja divulgado no comercio local a Lei de regulamentação. Em votação, o 

Projeto foi aprovado por unanimidade. Na sequencia, foi realizada a leitura do parecer 

ao Projeto de Lei número vinte e nove (29), que em discussão primeiramente os 

vereadores Carlos Alberto Walter, João Leonir Almeida de Mello e Auri Leopoldo Hensel 

questionaram ao empresário Sr. Jacinto Baumbach e ao seu sócio proprietário Sr. 

Roberto Baumbach qual o faturamento mensal da empresa, o número atual de 

funcionários e a meta trabalhista, se há a necessidade de ser exclusivamente a área 

solicitada para a ampliação da fábrica de móveis, bem como se há a intenção de 

expandir os negócios e fabricar em série. Salienta-se que todos os Vereadores foram a 

favor do Projeto e o vereador João L. Almeida de Mello solicitou vistas da proposição, 

justificando que não está contra o auxilio, pelo contrário, afirmou que é a favor de apoiar 

as empresas, mas é um direito seu requerer maiores esclarecimentos sobre o plano de 

trabalho da empresa e quanto de retorno esta dá ao Município. Em seguida, os 

empresários esclareceram que atualmente possuem seis funcionários e que a intenção é 

chegarem a dez a doze trabalhadores, bem como o faturamento mensal varia de vinte a 

vinte e cinco mil e que com a ampliação do prédio o serviço realizado continuará sendo 

com móveis sob medida e não em série, pois trabalham visando a qualidade do produto 

e não a quantidade. Fizeram ainda questão de enfatizar que gostariam de permanecer 

no local onde estão e que a nova indústria de móveis vai estar dentro dos padrões 

exigidos, não perturbando a vizinhança. Diante deste o Vereador André Adilson Artus 

enfatizou que por ser um trabalho diferenciado de móveis sob medida, com qualidade, 

enfocando o comércio local e não industrial, não há dúvidas sobre a concessão do 

auxilio e aprovação do Projeto. O vereador José Danilo Mallmann afirmou que o 

incentivo deve ser igualmente dado as empresas do Município. Com a palavra e 

manifestando sua opinião, o Presidente Guilherme Schmitz, comentou que não 

construiria a fabrica no local solicitado, pois se futuramente pretendem ampliar não 

haverá mais espaço para obras, bem como logo após colocou em votação o pedido de 
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vistas do nobre colega João de Mello, sendo que os Vereadores Jandir Klein Werner, 

José Danilo Mallmann, Luiz N. Pereira da Silva e André Adilson Artus foram contrários à 

solicitação e os demais a favor. Diante do empate o Presidente decidiu pela aprovação 

da matéria. Dando sequencia aos trabalhos, o Secretário realizou a leitura dos 

Pareceres aos Projetos de Lei número trinta (30), trinta e um (31) e trinta e dois (32), que 

colocados individualmente em votação, foram aprovados por unanimidade. Logo após, 

foi realizada a leitura do Pedido de Providência de número dez (10) solicitado pelo 

Vereador Carlos Alberto Walter referente a colocação do foro no prédio anexo a Escola 

M.E.F. Rudolfo Stein em Vila Nova. Tal pedido foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o Vereador Carlos Alberto Walter agradeceu seus nobres 

colegas pela aprovação de seu pedido e aproveitou a presença do Sr. Jacinto 

Baumbach para afirmar e tranquilizar o empresário que a proposição que lhe diz respeito 

será com certeza aprovada, mas que quanto mais informações os vereadores tiverem 

em mãos, melhor será para esclarecer à população, evitando boatos ou problemas 

futuros. O vereador Auri Leopoldo Hensel também fez questão de afirmar o 

compromisso e apoio ao empreendedor, destacando que cada vereador tem o direito de 

requerer a complementação de documentos que esclareçam as dúvidas existentes. O 

vereador José Danilo Mallmann afirmou que a proposição será com certeza aprovada. O 

Vereador André Adilson Artus salientou que devido as eleições municipais e no inicio do 

mês de julho findar o prazo para o Poder Executivo firmar convênios com entidades, que 

os três clubes de futebol também possam ser beneficiados, uma vez que contam com tal 

ajuda da Administração Municipal. Com relação a contrariedade ao pedido de vistas 

solicitado pelo nobre colega João L. Almeida de Mello, o Vereador comentou que o 

empresário Jacinto Baumbach o procurou e explicou em detalhes o seu projeto de 

ampliação no empreendimento, não havendo dúvidas sobre tal assunto. Destacou ainda 

que respeita o pedido e o direito de vistas dos vereadores. O Vereador Luiz Hanauer 

solicitou da Secretaria Municipal de Obras Públicas providências no barranco que está 

cedendo na estrada geral de Linha Babilônia, especificamente entre as residências dos 

munícipes João Vitor Schlindwein e Adelar Schoffen e aproveitou o momento para 

convidar a todos para participar da Festa Junina promovida pelo Esporte Clube São 
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José. O Vereador João L. Almeida de Mello fez questão de afirmar novamente que está 

a favor do incentivo a Indústria de Móveis Baumbach e que irá aprovar o Projeto, mas 

que tem o direito de ter mais informações sobre a mesma. Logo após solicitou 

providencias urgentes nas estradas de Campestre Alto que estão em péssimas 

condições de trafegabilidade e manifestou descontentamento e revolta em vista da 

Administração possuir tantos maquinários e ainda deixa-los parados. Com a palavra, o 

Presidente Guilherme Schmitz também comentou sobre o incentivo a Indústria de 

Móveis Baumbach e afirmou que o Sr. Jacinto Baumbach veio conversar e expor o seu 

projeto empreendedor; informou ainda que os pedidos de vistas não são para prejudicar 

ninguém ou ser um meio para atritos entre as partes, mas sim uma forma de requerer 

maiores esclarecimentos e manifestou surpresa por não ter nenhum representante do 

Poder Executivo na Sessão, ao contrário de outras ocasiões em que o Prefeito ou 

Secretário estavam presentes para esclarecer qualquer dúvida e que era do interesse 

Administrativo. Mudando de assunto, o Presidente informou ser válido o pedido de 

providência do colega Vereador Carlos Walter, mas lamenta o desinteresse da 

Administração em executar, já que tal pedido vem sendo solicitado desde que abriu as 

atividades de contra turno e infantis na Vila Nova e a única resposta é que não há 

recursos para a obra, assim como demais pedidos solicitados pelos Vereadores. Afirmou 

que com uma diária do Prefeito à Brasília já se comprava e colocava o foro no prédio; 

posteriormente salientou a necessidade de conter gastos com diárias e viagens e 

aproveitar o dinheiro para investir no que realmente precisa. Pedindo a parte, o Vereador 

Carlos Walter comentou que várias vezes fez os pedidos diretamente ao Prefeito e ao 

Secretário e a resposta sempre foi a mesma de que não há verba. Complementou 

dizendo que para obras simples e básicas a Administração Municipal não tem dinheiro, 

mas para outras tem e espera que esses recursos da revitalização da praça divulgados 

em jornais locais, sejam realmente repassados ao Município, devido o Governo Federal 

não estar mais liberando verbas. Pede que antes de divulgar fotos e dar esperança a 

população, que espere o dinheiro entrar na conta e destacou que também está fazendo 

o possível e pleiteando emendas parlamentares de uma máquina agrícola e academia 

ao ar livre. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 
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todos e encerrou Sessão, que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 14 de 

Junho de 2016.  

 


